opusdei.org

Noticias de la JMJ

El Papa ya está en España. A las 12,00 tuvo lugar la ceremonia de bienvenida en el Pabellón de Estado y por la tarde el acto de bienvenida de los jóvenes en Cibeles. Publicamos varias noticias sobre los actos de hoy y dos artículos de opinión de D. Pablo Blanco Sarto y D. José Pedro Manglano.

18/08/2011

Los profesores y las religiosas esperan al Papa Madrid11.com Benedicto XVI se reunirá a lo largo del día con Su Majestad el Rey de España y con su Familia, por la mañana en el Palacio de La Zarzuela; y con el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, por la tarde en la Nunciatura.

Además de los encuentros con las autoridades, Benedicto XVI mantendrá alguno de sus encuentros más deseados en esta Jornada de la Juventud, a excepción de los actos centrales que se celebrarán el fin de semana en Cuatro Vientos. Como gesto de gratitud por el gran número de vocaciones que surgen durante las JMJ, el Santo Padre se reunirá, al mediodía en el Monasterio de El Escorial, con un millar de religiosas, mucha de las cuales será la primera vez que salgan de la clausura de sus conventos.

Unos minutos después Su Santidad podrá recordar su pasado en la Universidad de Ratisbona al encontrarse con jóvenes profesores universitarios. Uno de los discursos que marcarán su escasas horas de estancia en España.

Al mediodía Benedicto XVI invitará a comer en la Nunciatura a doce jóvenes (dos por cada continente y otros dos españoles) que han sido elegidos al azar entre los voluntarios que llevan más tiempo trabajando en la JMJ.

Concluirá el día con el Vía Crucis, que se desarrollará entre la plazas de Cibeles y Colón, en el que Su Santidad estará acompañado por el cardenal arzobispo de Madrid y representantes de 15 naciones que reflejan la situación y problemas de los jóvenes del mundo entero.

La JMJ trae la Semana Santa a las calles de Madrid

Madrid11.com. Madrid ha vivido esta noche su particular "madrugá". A

pesar de estar en agosto y que la Semana Santa queda ya muy lejos, 15 cofradías españolas han tenido la oportunidad de revivir, en esta Jornada Mundial de la Juventud, el momento que preparan con intensidad y devoción cada año en primavera.

La razón de esta Semana Santa tan atípica no es otra que la celebración del Vía Crucis que tendrá lugar esta tarde en el Paseo de Recoletos. Por eso, esta noche durante su preparación, han sido muchos los peregrinos y devotos de cada cofradía los que se han acercado con curiosidad y cariño a acompañar a los pasos y tronos a cada uno de los baldaquinos que han sido diseñados especialmente para ellos.

Qué piensa Benedicto XVI (Pablo Blanco Sarto)

Orbyt (El Mundo). Después de más de cinco años desde que Joseph

Ratzinger fue elegido obispo de Roma, hoy estamos en condiciones de analizar los ejes centrales de su pensamiento y su pontificado. Acabo de publicar un libro titulado *La teología de Joseph Ratzinger. Una introducción.* Resumo en siete las que me parecen las palabras clave en torno a las que gira su ministerio... (Leer más)

Una propuesta radical a los jóvenes (José Pedro

Manglano) Orbyt (El Mundo). Dos discursos ha dirigido el Papa el día de su llegada. El primero de ellos se dirigía a España. Saludos, agradecimientos y dar razón de su venida: «Vengo a encontrarme con millares de jóvenes de todo el mundo, católicos, interesados por Cristo o en busca de la verdad que dé sentido genuino a su existencia».

Y el carácter de su visita: «Llego como Sucesor de Pedro para

confirmar a todos en la fe, viviendo unos días de intensa actividad pastoral para anunciar que Jesucristo es el Camino, la Verdad y la Vida». (Leer más)

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// dev.opusdei.org/es-es/article/noticiasde-la-jmj-4/ (08/08/2025)